

Auf-Machen

Regensburg, 21.03.2023

Aufmachen um Anzukommen
Begehen um zu Erfahren
Zur Ruhe kommen um zu Begreifen
Abgeben um frei zu werden

Liebe Glaubensgeschwister,

vieles ging mir wieder durch den Kopf, als ich vor dem Allerheiligsten kniete. Unser Gebetsfokus Frieden: Herr, zeige uns Wege zum Frieden und schenke uns die Bereitschaft diese zu gehen.

Die Gebetsaktion 24 Stunden für den Herrn, die von Freitag auf Samstag auf Initiative von Papst Franziskus unter dem diesjährigen Motto „Gott, sei mir Sünder gnädig. Lk 18,13“ stattfand.

Das Prayerfestival der Jugend2000 in Maxhütte-Haidhof und damit die jungen Menschen, die nach Glück und ihren Platz im Leben suchen.

Die Gesellschaft: wohin entwickelt sie sich? Der Zustand der Kirche, der vielen Menschen Sorgen macht. Krankheit und Tod.

Wo ist bei all dem die Mitte?

Ich blicke auf Jesus. Ich habe mich aufgemacht und mein bequemes zu Hause verlassen um auf-zu-machen. Um IHM alles zu übergeben und um SEINEN Frieden zu empfangen.

Die Stunden bei 24/2 sind für mich ein Ort, wo ich der Grenze zwischen Zeit und Ewigkeit sehr nahe komme. Ein großes Geschenk und ich kehrte dankbar heim.

Auf-Machen um zu Erkennen
Auf-Machen um IHN Einzulassen
Auf-Machen um Heil-zu-werden

Für das Organisationsteam.

Michael Hochmuth

Nächstes 24/2 Gebet
19. Mai 2023